



BOLETÍN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE HISTORIA

Volumen C Nº 208-B

Julio-diciembre 2022 Quito-Ecuador

BOLETÍN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE HISTORIA Vol. C – N°. 208-B Julio-diciembre 2022

BIENVENIDA A PAULA CASADO COMO MIEMBRO HONORARIO DE LA ACADEMIA NACIONAL DE HISTORIA

Antonieta Palacios Jara¹

Para el Capítulo Guayaquil es un deber cumplir con el reconocimiento de todas aquellas personas que brindan su contingente para trabajar en conjunto para rescatar la historia de nuestra ciudad por nuestra ardua labor que es la búsqueda del conocimiento.

En los primeros meses del año acogimos la invitación de la Sra. Paula Casado, cónsul general de la República Argentina, para brindar nuestro aval académico al *Conversatorio Libertadores de América* que se celebraría en julio de este año 2022 motivo del Bicentenario de la entrevista de los generales Bolívar y San Martín, los dos líderes de la libertad de América del Sur. Si Bolívar es conocido como el Libertador, José de San Martín es nombrado el Protector.

Evento que se llevó a cabo con gran respuesta de los investigadores nacionales e internacionales representando cinco países latinoamericanos que participaron en el mismo.

La Academia Nacional de Historia en el Artículo 14 de su estatuto nos faculta designar Miembros Honorarios a todo aquel que contribuya a la recuperación histórica de nuestra nación por lo tanto acogiéndonos al mismo, el directorio del Capítulo procedió a nominación de la cónsul como miembro Honorario de nuestro capítulo.

Doy lectura del diploma que da su acreditación y hago entrega del mismo.

Invito al Lcdo. Arellano a colocar la medalla de la Academia Nacional de Historia.

¹ Directora del capítulo Guayaquil de la Academia Nacional de Historia. Arquitecta graduada en la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil en 1979. Profesora de la Facultad de Arquitectura Universidad de Guayaquil, 1980–2014. Premio La Filantrópica, Facultad de Arquitectura Universidad Católica de Santiago de Guayaquil, 1977. maantonietapalacios@gmail.com



La Academia Nacional de Historia es una institución intelectual v científica. destinada a la investigación de Historia en las diversas ramas del conocimiento humano, por ello está al servicio de los mejores intereses nacionales internacionales en el área de Ciencias Sociales. Esta institución es ajena a banderías políticas, filiaciones religiosas. intereses locales aspiraciones individuales. La Academia Nacional de Historia busca responder a ese carácter científico, laico democrático, por ello. busca บทล profesionalización creciente entidad, eligiendo como sus miembros historiadores profesionales, entendiéndose por tales a quienes acrediten estudios de historia y ciencias humanas y sociales o que, poseyendo otra formación profesional, laboren en investigación histórica V realizado aportes al mejor conocimiento de nuestro pasado.

Forma sugerida de citar este artículo: Palacios Jara, Antonieta, "Bienvenida a Paula Casado como Miembro Honorario de la Academia Nacional de Historia", *Boletín de la Academia Nacional de Historia*, vol. C, N°. 208-B, julio - diciembre 2022, Academia Nacional de Historia, Quito, 2023, p.152